

8. 11. 2006

UNABHÄNGIGE neu formiert!

Der 51-jährige Kaufbeurer Werner Fischer führt die UNABHÄNGIGEN für weitere zwei Jahre als Sprecher. Bei der Bundesversammlung in Ulm-Seligweiler erhielt er erneut das Vertrauen der Mitglieder. Gleichzeitig wurde der Vorstand um vier Personen verstärkt, wodurch jetzt neben den bisherigen Regionalverbänden auch Schleswig-Holstein, Hessen und Sachsen vertreten sind. Beschlossen wurde auch die Teilnahme an der nächsten EU- und Bundestagswahl. Hier rechnen sich die UNABHÄNGIGEN, in deren Reihen sich Bürgermeister, Kreis-, Stadt-, und Gemeinderäte befinden, gute Chancen aus.

Neben seinem Rechenschaftsbericht stellte Werner Fischer den Anwesenden zu Beginn auch das von ihm initiierte „Konzept 2009“ vor. Es umfasst sowohl organisatorische Änderungen als auch einen genauen Terminplan für die Wahlen in 2009. Das Konzept wurde ebenso gebilligt wie die Namensänderung in UNABHÄNGIGE ...für bürgernahe Demokratie (kurz: UNABHÄNGIGE).

Der Bundesvorstand mahnte eine verstärkte Aktivität und Mitarbeit aller Mitglieder an, um dieses Konzept zum Erfolg zu führen. Im weiteren Verlauf der Veranstaltung diskutierten die Anwesenden alle eingegangenen Anträge. Die Versammlung sprach dabei verschiedene Empfehlungen aus, darunter Eckpunkte, die zukünftigen Kandidaten als Orientierung dienen sollen.

Zum Abschluss fasste der alte und neue Sprecher den zukünftigen Kurs mit den Worten zusammen: „Wir UNABHÄNGIGE setzen als Demokratie-Bewegung konsequent auf Bürgerbeteiligung. Deutschland braucht endlich bürgernahe Politik!“

Ihr Ansprechpartner:

Werner Fischer, Sprecher Bundesverband,
Alte Poststraße 119, 87600 Kaufbeuren
Tel: 08341-82520, werner.fischer@a-uk.de